

(1)

LA TELÉPATIA

Instrumento de Crimen contra la Humanidad

- I -

Denuncio catágoricamente el uso criminal de la Telépatia y la existencia, hoy día, de una Organización de personas manipuladas mentalmente.

Creo tener elementos para afirmar, que la Organización tiene miembros en y de todos los países. Se conocido, especialmente, norteamericanos, venezolanos y mexicanos. Hay desde niños hasta ancianos. Algunas pervertidas y prostitutas. Les hay universitarios, gente de rango y humildes.

En resumen, puede anotarse que:

1º- Un gran número de personas, por medio de procedimientos que no conozco exactamente, han sido, aprovechando o por la fuerza, dotadas con facultades de recibir y transmitir al pensamiento a otros individuos, es decir, de comunicarse telepáticamente.

2º- Estas personas persiguen objetivos definidos y están al servicio de causas que no he podido determinar con justicia, pero en todo caso, cualesquiera que sean sus determinantes, forman una organización internacional de cometer crímenes y delitos, de amplios recursos.

Los miembros desplazan tranquila e impunemente por todos los ambientes de las ciudades; viajan con todas las facilidades y medios, siendo capacitados y apoyados por muchas empresas de transportación, legales e internacionales, y por hoteles y otras entidades similares.

3º- He podido enterarme, también, con asombro insaudable, que lo que yo suponía practicado y conocido solamente por este grupo de criminales, que viajaban inadvertidos, se encubriendo por grandes grupos sociales, comunitarios intelectuales y científicos de todos los países telépatas que se cometan en el mundo.

4º- La organización cuenta con la colaboración de psiquiatras criminales, los cuales indebidamente perfeccionaron estos procedimientos y los dejaron salir de la esfera estrictamente científica, entregándoselos a Gobiernos e instituciones irresponsables, quienes a su vez han empleado rufianes y asesinos de la peor calaña, hasta degenerar, la aplicación de estos métodos, quien sabe a qué grado y nivel.

La actuación de estos psiquiatras es indispensable, cuando logran llevar, a quien haya denunciado sus procedimientos, a uno de los hospitales que controlan, certificando aquéllos con su autoridad médica, que se trate de una psicosis alucinatoria y forzando la persona a tratamientos e internamiento, hasta su sometimiento o su destrucción solapada, "bajo el manto auguste" de la asistencia médica. También tienen agentes en estos lugares de confinamiento, generalmente como "explosivos" o "enfermos". Debe notarse que a veces es difícil escapar a esta "telepatía psiquiátrica" y este sólo aspecto de la intervención de los hospitales psiquiátricos, demuestra la importancia del crimen que denuncio.

5º- La capacidad de investigación científica, que implica haber pedido desarrollar los medios de intercomunicación mental ha-

//

La telepatia [manuscrito] Luis A. Osorio Struve.

Libros y documentos

AUTORÍA

Osorio Struve, Luis A.

FORMATO

Manuscrito

DATOS DE PUBLICACIÓN

La telepatia [manuscrito] Luis A. Osorio Struve. 12 h. ; 33 x 21,3 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa